

Amplifions la mobilisation pour obtenir le retrait du projet de réforme des retraites

Les 19 et 31 janvier 2023, par millions, les agents du public, les retraités, les étudiants et les lycéens ont répondu à l'appel de l'intersyndicale et ont manifesté et/ou fait grève.

Une volonté claire s'exprime partout en France :

Retrait du plan Macron-Borne

Ce puissant mouvement, qualifié d'historique continue d'être ultra majoritairement soutenu par la population dans son ensemble, puisque 7 français sur 10 se disent opposés à cette réforme !

Et pourtant, dès le 20 janvier, Macron indiquait qu'il maintenait son projet de réforme des retraites, d'allongement du temps de travail et de la durée des cotisations.

Le 20 janvier, Borne en remettait une couche en disant que les 64 ans n'étaient plus négociables. Elle a persisté, sans argument, lors de son intervention télévisée du 2 février 2023.

Il faut le répéter : il n'y a aucune urgence !

De l'argent il y en a !

L'intersyndicale exige une juste répartition des richesses !

Pour la majorité du pays, le projet Macron-Borne n'est ni amendable, ni négociable, il doit être abandonné !

Le 19 janvier nous étions 77 500 à manifester en Loire-Atlantique et 92 500 le 31 janvier.

HMI en VISIO
de l'intersyndicale DGFIP
(nationale)
Le jeudi 9 février 2023
de 12H30 à 13H30

Soyons encore plus nombreux le 7 février pour dire NON à cette réforme brutale et injuste !

Hors de question de travailler un an de plus !

Hors de question de cotiser un trimestre de plus !

TOUTES et TOUS en GRÈVE et dans les MANIFESTATIONS le mardi 7 février 2023

- NANTES : 10H30 au miroir d'eau.
- ST-NAZ : 10H Place de l'Amérique latine.

- ANCENIS : 10H à la station Esso.
- CHATEAUBRIANT : 10H30 devant la mairie.

N'oubliez pas de signer la pétition de l'intersyndicale confédérale : déjà près d'un million de signatures !

